

Umzug

Hallo Tanja,

ich habe Dich bereits mehrfach mündlich angehalten, die Hausfriedensstörungen, die durch interne Streitigkeiten im Haus immer wieder auftreten, zu unterlassen.

Beispiele: Mülltonnenkontrolle, Öffnen des Fensters im Treppenhaus, Abstellen bzw. Veränderung der Einstellung des Thermostates des Heizkörpers im Wäschetrockenraum, offengelassene Haustüre

Zu meinem Bedauern hat sich dadurch keine Besserung eingestellt. Ich sehe mich daher zu folgendem Schritt gezwungen.

Hiermit erhältst Du eine Abmahnung.

Ich fordere Dich abermals dazu auf, sich im Sinne der gegenseitigen Rücksichtnahme zu verhalten und keine Mieter zu bevormunden und zu schikanieren bzw. die Hausordnung zu ignorieren. Kommt es auch in Zukunft zu keiner Besserung, sind weitere Abmahnungen oder auch eine Kündigung des Mietverhältnisses nicht auszuschließen.

Hallo, ich suche dringend Unterstützung um aus meiner Wohnung ausziehen zu können. Meine Rente und Wohngeld reicht dafür nicht

Spenden Sie für die Spendenaktion

<https://spendenaktion.de/de/-26976>



Scannen und spenden

Spendenaktion organisiert von
Tanja Sparig